



Vendredi à 15h00, rediffusion le mardi à 21h00

Planisphère est une émission hebdomadaire consacrée à la géopolitique. A travers ses invités, elle a pour but de décrypter les grands enjeux du monde contemporain par delà l'écume du quotidien et le bruit médiatique. Elle entend mettre en évidence les grands rapports de force, les permanences historiques et les nouveautés imprévues qui tracent les lignes de notre planète.

Planisphère est animée par Jean-Louis Thieriot, avocat d'affaire et historien, auteur de trois biographies, *François Ferdinand* (Fallois 2005), *Margaret Thatcher* (Fallois 2007), *Stauffenberg* (Perrin 2009). Il publie en novembre 2011 France-Allemagne, *l'heure de Vérité* (Tallandier).

Animée par : Jean-Louis Thieriot

Émission du Vendredi 30 mai 2014

Existe-t-il un esprit européen?

RP. Antoine Guggenheim, directeur du pôle Etudes du Collège des Bernardins. Il publie *Penser l'Europe, Une ressource pour l'Humanité dans la Globalisation*, à paraître le 4 juin aux Editions Paroles et Silence

Le père Antoine Guggenheim évoque la singularité de l'esprit européen, un humanisme qui fait de l'homme singulier la mesure de toute chose sous l'influence croisée du miracle grec et de la greffe judéo-chrétienne. Avec des accents prophétiques, il replace le sens de l'homme, créé à l'image de Dieu, au cœur du projet européen.

Télécharger le podcast de cette émission

0 commentaires